

Antrag:

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Baulicher Zustand des Höchl-Schlössls

Telefon: 01711427929
Xaver.finkenzeller@googlemail.com

München, 25.04.2018

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, dem Bezirksausschuss gegenüber darzustellen, in welchem baulichen Zustand sich das Anwesen befindet und welche Maßnahmen in den nächsten Jahren nötig sind, um dieses Haus zu erhalten. Auch auf die in einem Bürgerschreiben aufgeworfenen Fragen, inwiefern Umbauten an den Fenstern hinsichtlich des Denkmalschutzes zu sehen sind und mit welchem Aufwand diese wieder zurückgebaut werden können, wünscht der Bezirksausschuss eine Antwort.

Begründung:

Dem Bezirksausschuss, der langfristig eine bürgerschaftliche und kulturelle Nutzung dieses Gebäudes anstrebt, ist am Erhalt dieses Denkmals gelegen. Derzeit kursieren diverse Gerüchte über Schimmel in den Wänden und erheblichen Sanierungsbedarf. Daher wünscht der Bezirksausschuss zu diesem Thema Auskunft.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Peter Reinhardt
Robert Brannekämper
Mitglieder des Bezirksausschusses